



ÉCOLE POLYTECHNIQUE
FÉDÉRALE DE LAUSANNE

**LA DIRECTION, LA FACULTÉ ENAC, L'INSTITUT D'INGÉNIEURIE CIVILE,
LE LABORATOIRE DE CONSTRUCTION EN BOIS, LE CORPS
ENSEIGNANT, LES DOCTORANTS ET LES ÉTUDIANTS
DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE DE LAUSANNE**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Hildegard BACHMANN-OSTERTAG

notre chère et estimée collègue.

Nous assurons à sa famille toute notre sympathie et nos sincères
condoléances.

Pour les obsèques, veuillez consulter l'avis de la famille.